

Huelga en Industria de la Construcción en Nicaragua

MANAGUA, marzo 1 (AP).— Alrededor de 10.000 trabajadores de la construcción paralizaron sus labores el lunes en protesta por una nueva tabla salarial impuesta por el gobierno, como parte de una serie de medidas económicas y monetarias tendientes a detener la inflación.

"Unos 10.000 obreros de la construcción se fueron al paro ayer" expresó a la AP Alejandro Solórzano, uno de los dirigentes del Sindicato de Carpinteros Albañiles, Armadores y Similares (SCAAS) y agregó que se espera que unos 90 proyectos de construcciones estatales, mixtos y privados, sean paralizados en el

transcurso de la semana.

Pero el diario Barricada, vocero del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), dijo que el paro fracasó, porque los obreros no pudieron paralizar todos los planteles de construcción que pretendían.

El gobierno decretó el pasado 15 de febrero un aumento del salario mínimo de los obreros de la industria en un 304 por ciento.

El SCAAS, aglutina a unos 30 mil obreros de la construcción y es la organización obrera más poderosa de la industria de la construcción del país, afiliada a la Confederación

—Favor pase a la página 61.

E.U. en Camino a la Polarización Social

WASHINGTON, marzo 1 (DPA).— Estados Unidos se está convirtiendo en una sociedad de dos clases, por un lado los negros y los latinoamericanos, y por otro los blancos ricos, es el resultado de un estudio publicado hoy en Washington, con el que se quieren comprobar los pronósticos de una investigación efectuada en 1968.

La comisión for-

Favor pase a la página 63.



ANALIZAN PLAN DE PAZ. Londres, marzo 1º. El Rey Hussein, de Jordania (Izq.), y el Secretario de Estado, George Shultz, antes de analizar el plan de paz estadounidense para el Oriente Medio, en la embajada de Jordania, en Londres. (Cable-foto AP).

Retener Canal de Panamá Desea E.U. Dice Pdte. Solís

SAO PAULO, marzo 1 (UPI).— El Ministro encargado de la Presidencia de Panamá, Manuel Solís Palma, acusó a Estados Unidos de intentar anular el Tratado Torrijos-Carter, que estructura la retirada norteamericana del Canal de Panamá en 1999, y ca-

lificó al general Manuel Antonio Noriega de "auténtico líder popular", en una entrevista publicada hoy en Brasil.

En declaraciones al diario Jornal do Brasil desde Panamá, Solís afirmó que Estados

—Favor pase a la página 61.

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 1 (UPI).— Los precios de las acciones bajaron ligeramente en Wall Street sin dirección que los analistas describieron como una consolidación normal luego del fuerte reciente avance de la bolsa.

El promedio Industrial Dow Jones, que el lunes había subido 48,41, cayó 1,16 a 2.070,46.

Las bajas superaron a las alzas 821 a 698 entre las 1.972 emisiones negociadas en el NYSE. El volumen totalizó 199.990.000 acciones, contra 236.050.000 del lunes.

Los indicadores más amplios del mercado también retrocedieron: el del NYSE 0,28 a 150,18; el de 500 acciones de Standard & Poor's 0,60 a 267,22. El precio promedio de una acción bajó 6 centavos.

En Tokio la bolsa reanudó su alza en grandes transacciones. El promedio Nikkei, que el lunes había caído 42,06 puntos, subió 193,09 a 25.435,90 yenes.

En Londres el índice de 30 acciones industriales del Financial Times avanzó 9,6 a 1.439,1.

En Nueva York, el índice del American Stock Exchange avanzó 0,45 a 288,91. Las al-

—Favor pase a la página 45.



ASESINADO. Atenas, Grecia, marzo 1º. Foto de archivo del industrial químico Alexandros Athanasiadis, de 59 años, asesinado por terroristas hoy. (Cable-foto AP).

Impiden Salida de Walesa a Australia

VARSOVIA, marzo 1 (DPA).— El Presidente del prohibido sindicato independiente polaco Solidaridad, Lech Walesa, y tres dirigentes más, no recibieron permiso de salida para tomar parte en Melbourne (Australia) en el 14 Congreso Mundial de la Federación Internacional de Sindicatos Libres.

El portavoz del go-

—Favor pase a la página 37.

Nancy Reagan Condena al Usuario Casual de Drogas

WASHINGTON, marzo 1 (UPI).— La Primera Dama Nancy Reagan trajo hoy a primer plano las realidades violentas urbanas y suburbanas de la batalla contra el consumo de narcóticos procedentes de América Latina al hacer la franca declaración de que

basta ser un "usuario casual" para ser "un cómplice de asesinato".

Al inaugurar la Conferencia de la Casa Blanca sobre una América Libre de Drogas, la señora Reagan fue ovacionada por

—Favor pase a la página 29.

Condenan EE.UU. Extensión de Guerra en Golfo Pérsico

WASHINGTON, marzo 1 (DPA).— Estados Unidos condenó hoy los ataques recíprocos de Irán e Irak, y el lanzamiento de cohetes contra la población civil (17 en las últimas 28 horas, a las 18:30 desde el lunes, según Bagdad), y pidió a ambas partes que ce-

sen en tales ataques por carecer de finalidad bélica y servir sólo para arraigar la "psicología del odio, responsable de la larga duración de este conflicto armado".

La portavoz del Ministerio norteamericano

—Favor pase a la página 63.

No Hay Acuerdo en Plan de Paz entre Shultz y Hussein

LONDRES, marzo 1 (DPA).— Las conversaciones mantenidas hoy entre el Secretario del Departamento de Estado de los Estados Unidos de Norteamérica, George Shultz, y el Rey Hussein de Jordania en Londres sobre la situación en el Cercano Oriente no han desem-

bocado en ningún acuerdo, según comunicó hoy la embajada jordana en la capital británica.

Sin embargo, Hussein ha insistido en la necesidad de que Washington continúe con sus esfuerzos en

—Favor pase a la página 61.

Resumen mundial

"Carnicero y Tirano" es Castro Dice Pat Robertson

WASHINGTON, marzo 1 (AP).— El candidato a la nominación presidencial republicana Pat Robertson dijo que nunca reanudaría relaciones diplomáticas con el Presidente de Cuba Fidel Castro, al que calificó de "carnicero y tirano".



Pat Robertson.

Robertson, que está haciendo campaña electoral en Miami para el famoso super martes del 8 de marzo, en que la Florida elige a 82 delegados republicanos, dijo a unos 480 ancianos cubano-norteamericanos que haría todo lo posible para que su patria fuera "independiente y democrática".

"Lo digo hoy, lo diré mañana, y lo volveré a decir al día siguiente: viva Cuba libre", exclamó Robertson.

Cuatro Pilotos Libios Desertores Aterrizan en Egipto

EL CAIRO, marzo 1 (UPI).— Cuatro aviones de guerra MIG 23 de Libia, pilotados por oficiales de ese país, aterrizaron hoy en un aeropuerto egipcio, en lo que se informó como la mayor

—Favor pase a la página 45.

Inmigración EE.UU. Tiene Autoridad para Deportación

WASHINGTON, marzo 1 (UPI).— La Corte Suprema hizo hoy más difícil para que los extranjeros residan en Estados Unidos, decidiendo que el Servicio de Inmigración y Naturalización tiene amplia autoridad en el manejo de peticiones para reconsiderar procesos de deportación.

En una decisión por 8 votos contra cero escrita por el juez John Paul Stevens, el tribunal rechazó una decisión del Noveno Circuito de Apelaciones que ordenó proceso de deportación contra Assibi Abudu, un

médico de Ghana cuya deportación se ha ordenado por infracción a la ley de drogas.

Abudu había solicitado que el proceso se reiniciara, afirmando que se le debe permitir solicitar asilo político debido a que está asociado con enemigos de la dictadura militar de Ghana.

Stevens dijo que si Abudu hubiese hecho su solicitud antes que los preliminares hubieran terminado, al juez de inmigración se le habría peticiones

—Favor pase a la página 61.



INTENSOS PATRULLAJES. Ciudad de Panamá, marzo 1º. Policías antimotines, del escuadrón Doberman, patrullan las calles después de reprimir a manifestantes opositores al Gral. Manuel Antonio Noriega. Se reportan decenas de personas capturadas. (Cable-foto AP).